

# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF



### TALLERES Y REFACCIONARIAS

#### Recuperación de 22% en producción de autopartes para 2021: INA

El valor de la producción de autopartes en México se contraerá 20% en 2020 respecto al nivel reportado en 2019, con lo cual la cifra totalizará 78,212 millones de dólares respecto a los 97,834 del periodo enero-diciembre del año previo. Óscar Raúl Albin Santos Guajardo, presidente de Industria Nacional de Autopartes, INA, señala que, aunque la cifra presenta descenso, es menor al inicialmente pronosticado, en razón de que las empresas del sector terminal de Estados Unidos se recuperan de manera paulatina, lo que implica el envío de autopartes producidas en las factorías que operan en México. Con base en ello, destaca la viabilidad para que, en 2021, la producción de partes y componentes hechas en el país se recupere 22%, lo que haría que su valor llegara a 95,387 millones de dólares, que no obstante seguirá por debajo de lo reportado en 2019.

#### Disminuye notablemente la producción de autos en México

Al concluir 2020, la producción de las empresas de la industria terminal que operan en México habrán reportado la construcción de 23.1% menos vehículos que los consignados en 2019, en razón de que la demanda del mercado de Estados Unidos se ha recuperado de manera significativa. Tal situación mitigará el estimado productivo y comercial inicialmente previsto, el cual era de mayor contracción. Derivado de ello, la exportación de automotores hechos en el país y enviados a la Unión Americana mostrará similar comportamiento a la baja (-23.8%), aunque el porcentaje será considerablemente menor al inicialmente estimado por las empresas, precisó Fausto Cuevas Mesa, director general de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, AMIA,



al presentar el resultado productivo de las compañías afiliadas al organismo. Con la producción de 312,184 automotores en noviembre, las empresas de la industria terminal de vehículos ligeros acumularon la construcción de 2´785,927 vehículos durante los primeros once meses de 2020, lo que representa 22.5% menos que en igual periodo de 2019, cuando se habían construido 3´596,345 unidades.



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Lanzan la Lobo Tremor con poder para todoterreno

Tremor está construida con un chasis de acero de alta resistencia y una carrocería de aleación de aluminio de grado militar. Estará disponible en una única versión Doble Cabina con una caja de 1.7mts de largo, motor V6 EcoBoost de 3.5 litros y una transmisión automática de 10

velocidades, además de tracción 4x4. La suspensión mejorada comienza con la integración de resortes reajustados en la parte delantera y trasera para aumentar la distancia al suelo y ayudar a mantener los neumáticos firmemente en contacto con el terreno.

#### Ford podría comercializar un Mustang con tracción integral (AWD)

Los rumores de una versión All Wheel Drive (AWD) del Mustang son cada vez más fuertes. Derivado de la llegada del Mustang Mach-E con tracción integral y de que uno de sus rivales directos, el Dodge Challenger, ya la ofrece, Ford podría estar considerando integrar a la gama un Mustang AWD con la llegada de la siguiente generación.





## INFORMACIÓN GENERAL

### Papa Francisco concede indulgencia a quienes celebren en casa a la Virgen de Guadalupe

Con la Basílica de Guadalupe cerrada del 10 al 13 de diciembre y los festejos guadalupanos presenciales suspendidos, el Papa Francisco ofreció la indulgencia plenaria a quien celebre a la Virgen de Guadalupe desde casa, informó la Arquidiócesis Primada de México. La Arquidiócesis detalló que el pasado 3 de diciembre el cardenal Carlos Aguiar Retes envió una carta al Papa Francisco para solicitarle la indulgencia plenaria en favor del pueblo mexicano, católico y guadalupano, ya que, por acuerdo de autoridades eclesiales y sanitarias, todas las festividades presenciales serían canceladas.

### Afirma FDA que vacuna de Pfizer es efectiva y segura

La vacuna de Pfizer Inc. y BioNTech SE es altamente efectiva en la prevención del COVID-19 y no hay problemas de seguridad que impidan que la vacuna reciba una autorización de uso de emergencia, según un informe del personal de la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos, o FDA por sus siglas en inglés. El informe del personal de la FDA ofrece un primer vistazo a la revisión estadounidense de la vacuna antes de una reunión pública de asesores externos de la agencia que se realizará el jueves. La agencia podría tomar medidas para autorizar la vacuna poco después de la reunión.

### Plantea SEP que estados en verde vuelvan a aulas en enero

Las clases presenciales deben regresar en enero para los estados en semáforo verde, informó el titular de la Secretaría de Educación (SEP), Esteban Moctezuma. En la Quincuagésima Primera Reunión Plenaria Ordinaria del Consejo Nacional de Autoridades Educativas (CONAEDU), a la que asistieron autoridades educativas estatales, el funcionario indicó que Chiapas, Campeche y Veracruz, estados en verde, son las entidades que retornarían. "Deberán ya iniciar clases presenciales a partir de enero 2021, a decisión de sus autoridades locales, siguiendo obligatoriamente las nueve medidas establecidas por las autoridades sanitarias y educativas federales", añadió.

### Rebasa CDMX el límite seguro por COVID-19

La Ciudad alcanzó niveles críticos de hospitalizados por COVID-19. Ayer, la Capital lideró la mayor ocupación en todo el País: 75 por ciento de camas de atención general llenas, al igual que 66 por ciento de camas para intubación. Con estas cifras de la Secretaría de Salud federal se llegó a niveles registrados en mayo y junio -entre 70 y 80 por ciento de camas ocupadas-, estimados como los más críticos en lo que va de la pandemia.



## RECOMENDACIÓN

El Papa Francisco otorgará la indulgencia plenaria a todos aquellos que celebren a Nuestra Señora de Guadalupe en sus hogares, por lo que podrás evitar asistir a centros de reunión, iglesias, plazas o lugares donde se lleven a cabo estas celebraciones.

**Continúa con las medidas sanitarias recomendadas para evitar la propagación de los contagios.**

**\*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**